

# *Des dirigeants du PCC et du PSUV ont visité ZED Mariel (+Photo)*

---



La Havane, 9 août (RHC) Le secrétaire à l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), Roberto Morales Ojeda, et Diosdado Cabello, premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, ont visité ce mercredi la Zone Spéciale de Développement de Mariel (ZED Mariel), dans la province d'Artemisa.

La directrice de cette enclave, située à environ 45 kilomètres à l'ouest de La Havane, Ana Teresa Igarza, a accompagné les dirigeants du parti lors d'une visite de la zone.

La directrice a expliqué aux visiteurs que depuis l'apparition de la ZED Mariel le 1er novembre 2013, cette entité a obtenu divers résultats en termes d'investissement pour le pays.

Elle a ajouté que différents secteurs liés à l'industrie alimentaire, aux énergies renouvelables, à l'immobilier et au transport sont présents dans la zone.

Photo : @PartidoPCC

Mme Igarza a indiqué qu'il y a actuellement 64 entreprises approuvées dans la ZED Mariel, avec la présence de 21 pays, 34 entreprises à capital étranger, 12 à capital cubain et générant plus de 16 000 emplois.

M. Cabello est arrivé à Cuba lundi, à la tête d'une délégation de haut niveau, pour une visite de travail qui s'achèvera le 11 août. L'objectif est de continuer à renforcer les relations entre les parties des deux pays (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330896-des-dirigeants-du-pcc-et-du-psuv-ont-visite-zed-mariel-photo>



**Radio Habana Cuba**